

Entrevista con el concejal de Deportes y Juventud

EL PABELLON CUBIERTO, UNA REALIDAD INCOMPLETA



"El pabellón es perfecto, se puede utilizar en cualquier aspecto, dando cabida a todos los deportes que se puedan realizar en pista, como baloncesto, balonmano, voleibol, fútbol-sala, tenis y otros deportes que ahora mismo no existen en esta zona, caso del hockey. Por lo demás, el pabellón está preparado para la práctica de todos ellos.

OTROS DEPORTES

Son muchos los rumores que rondan en torno a las nuevas instalaciones del Pabellón Municipal cubierto, y muchos los deportistas que se encuentran insatisfechos, por no poder utilizar las mismas. Por esto y creyendo dar una solución, al menos en el plano informativo, nos pusimos en contacto con el responsable directo de este tema, Carlos Salvador Pérez Bustos quien, dispuesto a facilitar la labor informativa, nos atendió amablemente y respondió así a nuestras preguntas:

- ¿En qué condiciones de utilización se encuentra actualmente el Pabellón Municipal cubierto?

"Hace aproximadamente dos semanas se está utilizando el Pabellón al 50% de su rendimiento, puesto que desde las 9'30 a las 13 horas y desde las 15'30 a las 17 todos los escolares de 7º y 8º de EGB, están utilizando las instalaciones, no sólo las del Pabellón cubierto, sino también las del Polideportivo Municipal; al mismo tiempo, la escuela de baloncesto, formada por 500 chavales está también haciendo uso de ellas. Estamos esperando en breve la venida del material necesario para la práctica de fútbol sala, balonmano, voleibol, etc, para que así, aquellos practicantes de estos deportes tengan la misma opción para la utilización de las instalaciones".

A juicio del sr. concejal, reúne dicho pabellón todos los requisitos necesarios para la utilización de sus instalaciones?

- ¿Podría explicar el hecho de que tan solo actualmente se practique el baloncesto, pudiendo tener entrada otros deportes en el pabellón?

"Se empezó a utilizar para baloncesto por la imperiosa necesidad que tenía este club de disponer una pista para realizar sus partidos de competición, aún sin estar totalmente terminadas las pistas del pabellón, pero no significa que el pabellón esté reservado a este deporte, ya que a partir del día 28, al traerse la red para la techumbre, podrán tener cabida las modalidades deportivas mencionadas.

Parece ser que existieron y aún existen problemas con el piso del pabellón, ¿cuáles fueron las causas?

"El piso es bueno, y lo han reconocido los jugadores de la Escuela de baloncesto. Es de tipo latex, muy adecuado para evitar lesiones y molestias, por su elasticidad. Tal vez, debido a la mano de obra, han quedado algunos defectos, como desniveles de 2 cms/m2. Por ello había baches y el pavimento era discontinuo, lo que produjo más tarde manchas. Hemos comunicado a la empresa constructora estas deficiencias y estamos a la espera de que dar otra capa que complete una total nivelación.

VESTUARIOS

Queda por ultimar el acondicionamiento de los vestuarios, ¿cuándo estarán terminados?

"En este mes de enero, ya que tenemos todos los materiales y los carpinteros están a punto de traer los bancos que faltan".

¿Qué actividades piensa desarrollar el sr. concejal, para el año 1985, en lo que se refiere al pabellón municipal cubierto?

"Lo más importante para mí es que los alumnos de 7º y 8º de EGB, estén recibiendo clases de Educación Física, con un monitor especializado. Queremos conseguir a través del deporte, desintoxicar a la juventud para que esté sana, y se olvide de los problemas que está viviendo el país. La Escuela de Baloncesto está moviendo a casi 500 chavales. En fútbol se va a hacer lo mismo y también en atletismo.

Para coordinar todas estas actividades se está confeccionando un horario de utilización en el polideportivo cubierto, que abarca de 8 a 2 de la mañana y de 4 a 10 de la noche. Así cualquier persona que quiera ejercitar el deporte, lo podrá hacer, pero es aconsejable que se hagan socios de algún club deportivo. Hago una llamada a todos en general, para que sepan que el pabellón está a su disposición, pero ellos tienen que poner de su parte, para la buena conservación y utilización de sus instalaciones".

FUTBOL-SALA

¿Cuándo se podrá practicar el fútbol-sala en el pabellón?

"Falta la red, necesaria para cubrir el techo, ya que es mucho dinero el que ha costado, poner los focos y el techo, unos cuatro millones de pesetas y no podemos arriesgarnos. Espero que el día 28 esté instalada la red, y empezar el día 2 la primera jornada de fútbol".

¿Cree usted que le falta algo al pabellón?

"Creo que no. Me parece que está bien equipado, aunque faltan cosas necesarias, pero sólo es cuestión de tiempo: arreglar la pista, la red. Respecto al Polideportivo Municipal va a haber rectificaciones en pista 4, para agrandarla y practicar en ella más deportes. En el Polideportivo "Los Llanos", se han reformado los vestuarios y se va a hacer un pequeño campo de fútbol, para el campeonato escolar. En este polideportivo se van a arreglar las pistas originarias para que tengan cabida modalidades deportivas que actualmente se practican en el otro polideportivo. Y, por último, la creación de un velódromo de ciclismo, proyecto que está confeccionado y que espero que dentro de este año, y a ser posible antes del verano, esté finalizado".

¿Algo más que añadir y que hayamos comentado?

"Creo que se ha comentado casi todo. De lo que sí me gustaría dejar constancia, ahondando en el tema, es de

U.B. Conquense, 1
C.D. Vadepañas, 2

SIGUE LA FIRMEZA DEL C.D. VALDEPEÑAS

Partido correspondiente a la 22 jornada del grupo VIII de la tercera división, disputado en el Campo Municipal de la Fuensanta, de Cuenca, con 3/4 de entrada y terreno de juego en perfectas condiciones, en una tarde soleada y agradable.

Alineaciones: U.B. CONQUENSE.- Ramón, Villanueva, Leo Aurelio, Chencho, Serna, Potele, Toto, Serena, Herrainz y De Lamo. Sustituciones: Susi por Villanueva y Arguisuelas por Aurelio.

C.D. VALDEPEÑAS.- Leal, Arroyo, Sanchidrián, Sainz, Cala, Artesero, Sito, Espada Ruvalcava, Asensio y Dani. Sustituciones: Alcázar por Ruvalcava y Gómez por Espada.

Arbitro.- Esquinas Torres pitó bastante en un partido que tenía mucho que pitar; quizás en algunas ocasiones le faltase experiencia para que los jugadores, que se mostraron nerviosos, contuvieran sus impetus. Mostró cartulinas amarillas a Leo, dos a Serena, dos a Toto y una a Serna (U.B. Conquense) y a Sito, Dani, Arroyo, Ruvalcava y dos a Asensio (C.D. Valdepeñas).

Goles.- Minuto 3. Ruvalcava se interna en el área grande y sortea a un contrario enviando una vaselina por encima de Chencho, que le da al balón con la mano; el penalti es lanzado por Espada, que marca el 0-1. 1-1: despiste de la defensa valdepeñera en el minuto 24 ante un centro de Aurelio; Toto marca. 1-2: minuto 36; falta que lanza Cala desde más de 35 metros y que se cuela por toda la escuadra. Un golazo del capitán valdepeñero.

No comprendemos como dos equipos que entrenan juntos (en el madrileño campo del San Isidro) y entre dos entornos que son familiares, ocurre que los

jugadores de uno y otro equipo incurriesen en entradas demasiado duras; esto haría que el público protestase por lo que estaba ocurriendo en el terreno de juego de la Fuensanta.

Hemos de decir, en honor a la verdad, que el partido planteado por el C.D. Valdepeñas fue serio en defensa y en el centro del campo, lo que hacía imposible que los hombres más escurrizos de la Ciudad Encantada tuviesen ocasiones para inquietar a la meta Leal. Los contragolpes siempre estuvieron bien llevados por Espada, Asensio, Artesero. Este último hizo un impecable marceje al hombre más incisivo del conquisense (Serena), que lo abusó y lo anuló en el terreno de juego, y todavía le quedaron fuerzas y coraje para llevar balones a sus compañeros de la delantera.

En el primer tiempo el C.D. Valdepeñas se dejó dominar, pero imponiendo su ley cuando fue preciso, y fruto de esto fueron los dos goles que consiguió. En el segundo tiempo, en vista de la diferencia que cosechaba en el marcador (1-2), se limitó a defenderse ordenadamente. En este segundo periodo los locales mantuvieron dominado el balón, aunque siguieron sin inquietar a la meta Leal.

Las ocasiones más claras volvieron a ser para el C.D. Valdepeñas ya que una vaselina de Espada y un gran tiro de Gómez estuvieron a punto de desequilibrar a la balanza del resultado.

En resumidas cuentas, dos puntos de oro conseguidos por el C.D. Valdepeñas, que sigue en alza y que cuando actualmente se encuentre en el primer puesto de la clasificación del grupo VIII será por algo.

BAUTISTA GONZALEZ VELASCO

que Valdepeñas cuenta hoy con unas instalaciones para la perfecta práctica del deporte; que vaya quién quiera y las utilice pero, sobre todo, que las respete. Lo que está claro es que si el ayuntamiento ha hecho un desembolso de varios millones de pesetas para la construcción de unas instalaciones modernas y a la altura de las necesidades, para su rendimiento y utilización, y algún día hay que reparar cualquiera de las mismas que sea por un uso frecuente, un buen uso. Eso sería una gran satisfacción".

Sería positivo comprobar de una forma real la ultimación de los detalles que aún quedan y ver que todo ello ha surtido efecto, sobre todo en la juventud, y en todo buen valdepeñero aficionado al deporte. Y, de

verdad, deseamos que no haya lamentaciones sobre este tema en el futuro, puesto que esperamos que esta entrevista sea suficientemente aclaratoria para quien tuviera dudas al respecto. Una vez más agradecemos la colaboración prestada al concejal y le deseamos suerte en el desempeño de sus funciones.

Para acabar esta entrevista queremos hacer una puntualización: no desaprovechemos el hecho de que pueden suspenderse actividades deportivas en un Pabellón Cubierto por causa de las inclemencias del tiempo. Algo tuvo que fallar a la hora de construir ese pabellón. Esperamos que estos hechos tales como los que se están produciendo, confiando en la buena disposición de las personas responsables del tema.

ANPEC

